

EN 2014 LOS TRABAJADORES RETIRARON \$3,46 BILLONES

Recaudo de cesantías crecería 10% este año

● Durante el año pasado, parte de los recursos fue utilizada para educación y desempleo

EL RECAUDO de cesantías crecería 10 por ciento este año frente a 2014, cuando el total llegó a 5,12 billones de pesos, incluyendo lo consignado en el Fondo Nacional del Ahorro.

Como lo tiene estipulado la ley, hasta el 16 de febrero de este año tienen plazo las empresas para depositar las cesantías de sus trabajadores. De acuerdo con el gerente de soluciones de financiación de la banca de empresas del Banco de Bogotá, Rodrigo Alvira Álvarez, muchas empresas, para poder cumplir con el pago, tuvieron que acudir a los créditos bancarios. "La gran mayoría de las empresas utiliza recursos propios para hacer estos pagos oportunamente, pero en ocasiones genera desbalances en los flujos de caja de sus operaciones mensuales. Es por esto que en el Banco de Bogotá ofrecemos líneas de crédito que permiten que las compañías puedan hacer los pagos sin afectar su capital de trabajo".

Para el año pasado, la entidad bancaria brindó financiación a más de 3.550 empresas, equivalente a 750.000 millones de pesos.

Incluso para este año, el Banco de Bogotá preaprobó más de 3.700 créditos por valor de 600 mil millones de pesos para el pago de cesantías con líneas de financiación que permiten a las empresas tener plazos flexibles.

Con el fin de proporcionar el acceso a estas opciones de crédito, los clientes del Banco cuentan con varias líneas de crédito como la de Cartera Ordinaria, Sobregiro y Crédito Rotativo con plazo de financiación no superior a 12 meses. De esta manera,



LOS TRABAJADORES colombianos depositarán este año cerca de 10% más de sus cesantías en los diferentes fondos del país. *ENS*

los clientes podrán contar con anticipación con los recursos que deberán utilizar para la obligación, sin tener que recurrir a maniobras financieras costosas de última hora para poder hacerlo. Estas líneas de crédito están disponibles para las empresas que estén interesadas en más de 600 oficinas del territorio nacional.

El recaudo del año pasado superó 15.3% el alcanzado en 2012. De acuerdo con la Superintendencia Financiera, del total percibido, el 70.6% fue a través de los fondos de cesantías y el 29.4% a través del Fondo Nacional de Ahorro.

Por otra parte, y de acuerdo con cifras de la Asociación Colombiana de Fondos de Pensiones y Cesantías (Asofondos), del total de 3,46 billones de pesos de los retiros de cesantías durante el año

anterior, 9,1% fue para estudios para el afiliado o para un miembro de su familia, es decir, 315.742 millones de pesos, esto representa una variación de 10,3% frente al año anterior cuando la cifra utilizada para estudios fue de 286.000 millones de pesos (9%), convirtiéndose en la segunda variación más alta frente al año anterior. Esto demuestra que los trabajadores colombianos son cada vez más conscientes de la importancia de la educación superior.

Se debe resaltar que las cesantías pueden destinarse para financiar los pagos por concepto de matrículas del trabajador, su cónyuge, compañera o compañero permanente y sus hijos, en entidades de educación superior reconocidas por el Estado.

El ejemplo de Colombia en infraestructura

INFORME

ALIGUAL que Colombia, varios países en Latinoamérica apuestan por el gasto en infraestructura para compensar su economía. Es el caso de Chile, que en los últimos trimestres ha debido enfrentar una merma de las inversiones en minería y un menor consumo interno y ahora ven el ejemplo de nuestro país.

Según un análisis de la Cámara Colombiana de Infraestructura, CCI, tras asumir la Presidencia en marzo del 2014, Michelle Bachelet anunció un plan maestro de infraestructura. El interés en la ANI de Colombia radica en el deseo de Bachelet de fortalecer las instituciones de gobierno que fiscalizan las concesiones de infraestructura.

"Mirando la experiencia de Colombia, hay algunos aspectos institucionales que no están bien desarrollados en Chile. Por ejemplo, no tenemos una unidad de estructuración de modelos de negocios o modelos de financiamiento, y aquí la ANI sí la tiene. Otra cosa es una unidad de promoción de los distintos proyectos de infraestructura".

La ANI es una entidad estatal con autonomía financiera y técnica, aunque forma parte del Ministerio de Transporte. Está a cargo de la planificación, adjudicación y fiscalización de los contratos de concesión y de otro tipo de APP para proyectos de transporte público en Colombia.

La agencia supervisa la iniciativa de infraestructura emblemática de Santos: el plan vial 4G de 25.000 millones de dólares. El plan, que contempla la construcción de 8.000 km de rutas, se implementará en tres fases.

CONVOCATORIA

LA COOPERATIVA MULTIACTIVA DE SERVICIOS ESPECIALES NIT 800.082.249 - 1

Convoca a todos sus asociados a la **ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA**, a celebrarse el día veinte (20) de Marzo de 2015, a las 9.00 A.M., en las instalaciones de la Cooperativa, en donde se desarrollará el siguiente orden del día:

ORDEN DEL DÍA

1. Instalación de la Asamblea
2. Llamado al lista y verificación del quórum
3. Elección del Presidente y Secretario de la Asamblea
4. Elección de la Comisión aprobatoria del acta
5. Lectura y aprobación del orden del día
6. Lectura de la certificación de aprobación del Acta de la Asamblea General Ordinaria anterior
7. Estudio y aprobación de reforma de estatutos
8. Lectura de informes de los órganos de Administración y Vigilancia
9. Estudio y aprobación de los Estados Financieros con corte a Diciembre 31 de 2014
10. Estudio y aprobación de Distribución de Excedentes
11. Elección del Revisor Fiscal Principal y Suplente y fijación de Honorarios
12. Proposiciones y varios
13. Clausura

CONSEJO DE ADMINISTRACION

Empresarios

Ventas de Infor crecen 15%

LA FIRMA Infor, proveedora de software empresarial con más de 73.000 clientes anunció en su reporte trimestral (Lender Update) presentado recientemente, que las ventas por licencias y por suscripciones aumentaron un 15 por ciento.

Desde el año pasado, la facturación por licencias de software y por suscripción y las licencias non-GAAP y las suscripciones aumentaron un 19 por ciento y un 18 por ciento respectivamente, y las aplicaciones en la nube crecieron más del 200 por ciento. La productividad en las ventas subió un 32 por ciento desde el comienzo del año fiscal.

De acuerdo con el presidente de operaciones de Infor, **Stephan Scholl**, "las ventas en la nube de Infor y el crecimiento explosivo de nuestro pipeline

muestra un punto de cambio en el mercado. Infor es la primer empresa que cuenta con aplicaciones en la nube, que les permite a sus clientes mover sus operaciones críticas, no solo las perimetrales a la nube".

Este es el segundo año trimestre consecutivo del crecimiento año a año de tres dígitos en las aplicaciones SaaS. En marzo de 2014 la empresa anunció Infor CloudSuite™, el primer grupo de aplicaciones específicas para la industria disponible en la nube de 'Amazon Web Services' (AWS).

Los gastos de investigación y desarrollo en Infor aumentaron dos dígitos en la primera mitad del año fiscal 2015 comparándolo con la primera mitad del año fiscal 2014.

